

Cámara de Representantes

POR NO ESTAR DE ACUERDO LOS LIBERALES, NO SE ELIGIERON LAS COMISIONES ::

La sesión convocada para el día de ayer, no pudo celebrarse porque los liberales no pudieron ponerse de acuerdo en la designación de candidatos para las Comisiones Permanentes de la Cámara.

Parece que existen hondas diferencias entre los Representantes liberales, no solo en cuanto a esta elección de miembros de Comisiones, que como se comprenderá es un problema bastante secundario, sino en cuanto a cuestiones de orden más fundamental. La no ocurrencia de muchos Representantes que habían prometido hacerlo, a la sesión del Congreso en que se proclamó al Presidente de la República, ha producido un serio disgusto entre los Representantes que sí asistieron. Estiman estos que se ha tratado de ponerlos en evidencia ante sus correligionarios, haciendo aparecer su concurrencia a aquella sesión, como un acto de libre voluntad, contrario al verdadero sentir del Comité Ejecutivo del Partido. Y no es nada raro que esta situación llegase a provocar, si no una total división, al menos una cuestión de confianza a los nuevos directores del Comité Parlamentario.

Los Representantes liberales que concurrieron, estiman que lo hicieron cumpliendo el acuerdo del Comité Ejecutivo de concurrir a la proclamación. Hemos podido obtener el resultado de aquella votación, cosa que no ha publicado hasta el presente ninguno de nuestros colegas.

Hela aquí:
Votaron a favor de la concurrencia a la proclamación: Heliodoro Gil; José María de la Cuesta; Alberto Barreras; Martínez Alonso; Juan Gronlier; Cristóbal Jorrín; José María Espinosa; Roberto Méndez Peñate; Juan Espinosa y Eduardo Guzmán.

Votaron en contra: Ramón Vidar; Ramón Guerra; Vázquez Belío y Enrique Reolo.

Total catorce votos a favor y en contra.

El quorum del Comité Ejecutivo es de quince miembros, pero según los estatutos del partido, una vez comenzada la sesión puede continuarse con la presencia de trece.

Aj comenzar la sesión en que fue adoptado este acuerdo, se encontraba también presente el señor Fernández Mascaró.

*Diario de la Marina
Mayo 4/1921*

